

CALIFICADORAS ADVIERTEN SOBRE DEUDA DE PEMEX

Peso cotizará volátil la presente semana

ANALISTAS CALCULAN que la moneda mexicana opere en niveles por arriba de los 19.30 pesos por dólar

Ricardo Jiménez

ricardo.zamudio@eleconomista.mx

EL PESO mantendrá cotizaciones volátiles en las operaciones de esta semana, con la posibilidad de observarse operaciones por arriba de los 19.30 pesos por dólar, debido al nerviosismo que habría entre los intermediarios por la advertencia de Moody's y la baja en la perspectiva de Fitch sobre la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Moody's comentó que si el próximo gobierno decide eliminar las exportaciones de petróleo, tendrá implicaciones negativas para Pemex y, por ende, afectará la calidad crediticia del gobierno federal, considerando que la empresa productora del Estado maneja 87% de su deuda está en dólares.

Fitch Ratings modificó su perspectiva de deuda de Pemex de Estable a Negativa, destacando que es "BBB+" para deuda de largo plazo en moneda extranjera. Esto refleja la incertidumbre que hay sobre la futura estrategia comercial de la compañía.

Bajo este contexto, el viernes el tipo de cambio alcanzó un precio de cierre de 19.27 pesos por dólar en operaciones interbancarias a la venta, frente al cierre anterior (19.1185 pesos), resultó una depreciación de 0.79%, esto es una pérdida de valor de 15.15 centavos

La moneda mexicana ligó tres jornadas de depreciación, acumulando una caída de 2.69%, o 50.55

SIGUE CAYENDO

La moneda mexicana siguió con su racha perdedora de tres jornadas al hilo el viernes pasado frente al dólar estadounidense. Se espera que siga depreciándose.

Dólar spot interbancario | PESOS POR DÓLAR, INTRADÍA



FUENTE: REUTERS. GRÁFICO EE: STAFF

centavos, aunque en lo que va de este año presenta una ganancia de 1.98 por ciento.

En operaciones electrónicas, a las 6 de la tarde, la paridad cotizó en 19.2570 pesos por dólar, frente a la sesión previa de 19.2700 pesos, implicó una ligera recuperación de 0.07 por ciento.

SIGUEN CONFIANDO EN EL PESO

Sin embargo, los inversionistas en el mercado de futuros de Chicago le siguen apostando al peso, ya que, con datos al 16 de octubre, la posición a favor de la moneda mexicana se ubicó en 1,827 millones de dólares, comparados con la semana anterior de 1,959 millones de dólares.

El analista económico senior de CIBanco James Salazar comentó

que la baja en la perspectiva, de Estable a Negativa, en la deuda de Pemex es como una llamada de atención para el gobierno ganador en las pasadas elecciones para que no baje la guardia, porque, de lo contrario, generará fuertes movimientos volátiles en el tipo de cambio.

Agregó que, en los siguientes días, la divisa mexicana seguirá sensible a noticias que se generen en torno al tema de migración y las calificadoras, bajo el pronóstico de seguir las cotizaciones por arriba de los 19 pesos por dólar.

Por su parte, el área de Análisis de Cambios de MetAnálisis anticipó que el escenario para el peso se ve complicado, con la perspectiva de que en el corto plazo alcance cotizaciones de 19.50 pesos por dólar.